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Greetings – saluti
https://www.youtube.com/watch?v=PpchyCxz91E
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When you meet someone
Quando si incontra qualcuno

When you leave
Quando si va via

Hi/Hello/Hey! – Ciao
Good morning – buongiorno
Good afternoon – buon pomeriggio
Good evening – buona sera
How are you? – come stai?

Bye/Good bye/bye bye – arrivederci
See you – arrivederci
See you later – a dopo
See you soon – a presto
See you tomorrow – a domani
See you at + (orario) – ci vediamo alle  (orario)

See you on  + (giorno settimana*) –
ci vediamo + (giorno settimana)

*I GIORNI DELLA SETTIMANA, MESI E STAGIONI 
https://www.youtube.com/watch?v=0sesB_3vKn4



Personal information – Informazioni personali
https://www.youtube.com/watch?v=AsTrASaQMw4

N.B. il video è da ascoltare fino a 1:56.
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Questions (Domande) Answers (Risposte)

What’s your name? (Come ti chiami?)
How old are you? (Quanti anni hai?)
When’s your birthday? (Quando è il tuo 
compleanno?)
Where are you from? (Da dove vieni?)
What’s your job? (Qual è il tuo lavoro?)

My name’s…/I’m… (Mi chiamo…)
I’m sixteen* (years old) (Ho 16 anni)
It’s in September. (E’ a settembre)
I’m from Italy, I’m Italian. (Vengo
dall’Italia. Sono italiano)
I’m a teacher. (Sono insegnante)

*I numeri da 0 a 100
https://www.youtube.co
m/watch?v=SV6H-
NneGVo



The alphabet and the spelling
https://www.youtube.com/watch?v=Wx60BCoq2MQ

• Quando si chiede il nome e non si comprende come è scritto, si chiede lo
spelling (pronunciare una parola lettera per lettera).

• Per le doppie si utilizza la parola «double» seguita dalla lettera.
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What’s
your

name?

My 
name’s
Rebecca

How do 
you spell

that?

R-E-B-E-
double C -A



Personal pronouns (subject)
Possessive adjectives

Personal pronouns (subject) = pronomi personali Possessive adjectives = aggetivi possessivi

I = io (va sempre scritto con la lettera maiuscola)
You = tu, Lei (pronome di cortesia)
He = lui/egli
She = lei/ella
It = esso/essa (si riferisce a cose o animali non domestici)
We = noi
You = voi
They = essi/loro

My = il mio/la mia/i miei/le mie
Your = il tuo/la tua/i tuoi/le tue
His = il suo/la sua/i suoi/le sue (di lui)
Her = il suo/la sua/i suoi/le sue (di lei)
Its = il suo/la sua/i suoi/le sue (di esso/essa)
Our = il nostro/la nostra/i nostri/le nostre
Your = il vostro/la vostra/i vostri/le vostre
Their = il loro/la loro/i loro/le loro
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Gli aggettivi possessivi sono invariabili nel numero e nel genere; concordano con il possessore e non sono mai
preceduti dall’articolo.

Esempi: Jack is my friend. = Jack è mio amico.
Jack and Sarah are my friends. = Jack e Sarah sono miei amici.
David and his dad are American. = Davide e suo padre sono americani.
Louise and her brother are students. = Louise e suo fratello sono studenti.



PRESENT SIMPLE OF BE 
(FORMA AFFERMATIVA)

FULL FORM (FORMA INTERA)
I am = io sono
You are = tu sei/Lei è
He is =lui è
She is = lei è
It is = esso/essa è
We are = noi siamo
You are = voi siete
They are = essi sono

SHORT FORM (FORMA CONTRATTA)

I’m = io sono
You’re = tu sei/Lei è
He’s = lui è
She’s = lei è
It’s = esso/essa è
We’re = noi siamo
You’re = voi siete
They’re = essi sono
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Esempio: I am/I’m Spanish and he is/he’s English. = Io sono spagnolo e lui è inglese.



NEGATIVE FORM
(FORMA NEGATIVA)

FULL FORM = FORMA INTERA
I am not = io non sono
You are not = tu non sei
He is not = lui non è
She is not = lei non è
It is not = esso/essa non è
We are not = noi non siamo
You are not = voi non siete
They are not = essi non sono

SHORT FORM = FORMA CONTRATTA
I’m not =io non sono
You aren’t = tu non sei
He isn’t = lui non è
She isn’t = lei non è
It isn’t = esso/essa non è
We aren’t = noi non siamo
You arent = voi non siete
They aren’t = essi non sono
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Esempio: You are not/You aren’t late. = Tu non sei in ritardo.



INTERROGATIVE FORM AND SHORT ANSWERS
(FORMA INTERROGATIVA E RISPOSTE BREVI)

Am I…?
Are you…?
Is he…
Is she…?
Is it…?
Are we…? 
Are you…?
Are they…?

Yes, you are/No, you aren’t
Yes, I am/No, I’m not
Yes, he is/No,he isn’t
Yes, she is/No, she isn’t
Yes, it is/No, it isn’t
Yes, you are/No, you aren’t
Yes, we are/No, we aren’t
Yes, they are/No, they aren’t
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Esempio: Is Maria a doctor? Yes, she is/No, she isn’t. = Maria è un dottore? Si/No.
Ricorda: quando si risponde affermativamente si usa la full form; quando si risponde
negativamente si usa la short form.



Quando si usa il verbo essere?
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Per dire il nome.
Es. I am Paul.

(Mi chiamo Paul)

Per dire la 
professione.

Es. I am an architet.
(Sono un architetto)

Per dire la 
nazionalità.

Es. I am French.
(Sono francese).

Per dire l’età.
Es. I’m nineteen.

(Ho diciannove anni).

Per parlare di 
sentimenti.

Es. I am not happy.
(Io non sono felice).

Per parlare dello 
stato civile.

Es. I am not single.
(Io non sono single).

Per descrivere 
persone/animali o cose.

Es. He is shy.
(Lui è timido).


